

Balsam für die Seele



Von **Christiane Franz**
Di, 02. April 2019
Herbolzheim

Gospel Singers Rheinhausen begeisterten beim Benefizkonzert in der Kirche St. Alexius .



Ein Teil der Gospel Singers beim Konzert in Herbolzheim Foto: C. Franz

HERBOLZHEIM. Schwungvoll und lebendig, melancholisch oder einfach nur schön – die Gospel Singers Rheinhausen haben für ihr Benefizkonzert "Gelobet seist Du, mein Herr" unter der Leitung von Andrea Frieß und Maria Christ ein vielseitiges Programm zusammengestellt. Im Fokus: das Lebenswerk von Franz von Assisi und insbesondere die Strophen seines Sonnengesangs. Zwischen den Liedern wurden immer wieder Textzeilen aus dem Sonnengesang vorgelesen, dessen erste Worte als Konzerttitel entlehnt sind.

Der Chor bot auch Gospels dar wie zu Beginn "May God bless my living" oder später "Down to the river to pray". Doch die rund 30 Sänger hatten mehr als gute Gospels zu bieten. Wie ein alter Choral setzte beispielsweise "Tag und Nacht" von Martin Völlinger ein und steigerte sich zum stimmlich starken, vollen Klangbild.

Glasklar war jedes Wort des Lobgesangs "In moments like these" zu verstehen, das Maria Christ für den Chor arrangiert hatte. Dem berühmten Liedgut aus Pop und Rock zollten die Gospel Singers mit zwei Liedern von Paul Simon ihren Respekt. Benny Steiner begleitete hier wie auch bei weiteren Liedern den Chor an der Gitarre und sorgte für Abwechslung mit dem reinen Acapella-Gesang.

Selbst die Besucher waren hin und wieder gefragt, einen Refrain oder gar ein ganzes Lied mitzusingen. Nur zögerlich gingen die Zuhörer in der gut gefüllten Alexiuskirche auf das nachdrückliche Angebot der Dirigentin ein, wie etwa bei

"Give us peace" mitzusingen. Mit Klatschen und Schnippen begleiteten die Sänger manches Lied und wurden dabei vom Publikum unterstützt.

Ein Höhepunkt war das "Halleluja" von Leonard Cohen, das in seinem melancholischen Charakter zum Nachdenken einlud. Waren die Zuhörer bis dahin der Aufforderung gefolgt, erst am Ende des Konzerts zu klatschen – spätestens jetzt wollte man die Begeisterung über die gelungene Darbietung mit spontanem Applaus kundtun.

Mal dialogisch aufgebaut, mal mit Soli bereichert – das Programm war abwechslungsreich und vielseitig zusammengestellt. Als Solisten begeisterten Elke Pflieger, Maria Christ, Nicole Dold, Susanne Dörle und Benny Steiner. Veranstalter des Konzerts war die Seelsorgeeinheit. In seinem Willkommensgruß stellte Pfarrer Stefan Meisert in Aussicht, dass der Gesang in der etwas kühlen Kirche erwärmen werde. Die Gospel Singers wurden dieser Aufgabe mit Leichtigkeit gerecht.

Mit langanhaltendem und stehendem Applaus bedankten sich die Zuhörer und wurden mit drei Zugaben belohnt.

Der Erlös des Konzerts auf Spendenbasis geht an die ökumenische Sozialstation Sankt Franziskus Unterer Breisgau. Das Benefizkonzert bildete den Auftakt zu mehreren Auftritten, mit denen die Gospel Singers Rheinhausen ihr 25-jähriges Bestehen feiern.

Ressort: [Herbolzheim](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 02. April 2019:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)